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第３回学校運営協議会議事録 

 

１ 日 時  令和２年２月 25 日（木） 午後６時００分から午後７時３０分                        

 

２ 場 所  新井北小学校 図書室  

 

３ 出席者数 １０名  

   〇出席  

相浦 秀樹（前ＰＴＡ会長）    

市川 朝子（民生委員）  

市川 正兼（ＰＴＡ会長）  

太田 咲子（きたっこクラブ代表）  

後藤 直行（和田地区子ども会育成会長）  

酒井 文子（和田にじいろこども園長）  

砂山 幸夫（元和田地区協議会長）  

藤田 由江（校 長）  

宮下  茂（和田コミュニティ運営協議会長）  

矢崎 善治（前和田地区協議会長）  

    

〇欠席  

馬場慎太郎（和田地区体育協会長）  

宮下 茂樹（ＰＴＡ副会長）  

 

〇事務局  

    浅野 一清（教頭） 湯浅 信子（教務主任・地域連携担当教員）  

 

４ 会長あいさつ  

 ・今年度最後の運営協議会となった。新型コロナウイルス感染拡大等の報道も

あるが、様々な問題に対しての、子どもたちを守る危機管理も本協議会の使

命であると考える。  

 

５ 会 議    進行：会長  

（１）出席の確認  

   ・委員の半数以上の出席により会議を開く。  

 

（２）後期学校評価結果と６年生企画書進捗状況、次年度の学校の取組  

①後期学校評価結果  

 ・湯浅教務主任から後期の学校評価結果を分析した、「最重要課題・最

重点化改善策」についての説明があった。  

 ・新井中学校の学校運営協議会でコミュニケーション能力の育成につい

て話題となった。新井北小学校でもコミュニケーション能力の育成に

通ずる「自分の考えもち話している」ことについて力点を入れてほし

いと感じた。  

 ・ＰＴＡ広報の紙面でもネット利用について保護者へ呼び掛ける必要が



 

 

あると思う。ＰＴＡ広報で、保護者や地域で育てたい子どもの具体的

な姿、ＰＴＡ役員が参加した子育てに関係する研修会の要旨について

知らせてほしい。  

 

②６年生資料  

 ・湯浅教務主任から 6 年生が総合的な学習の時間で「自分の住んでいる

地域について考えよう」と「和田地区・学校行事予定表」を活用し、

探究した活動の発表についての説明があった。  

  

③次年度の学校経営方針とグランドデザイン  

   ・藤田校長から今年度の成果と課題を受けて、次年度の学校経営方針と

グランドデザインについての説明があった。  

 

（３）次年度の方向性について 

・砂山会長から次年度の運営方針や取組に対する考え方についての説明が

あった。 

・藤田校長から次年度の学校運営協議会委員の選出についての説明があっ

た。 

 

６ 連絡・その他 

 ・ＣＳ予算執行状況 

   事務局から予算執行の状況について説明があった。  

 

７ 各委員からの感想 

 ・各委員が一年間の活動について感想を述べた。  

 

８ 校長お礼の言葉 

 ・子どもたちだけでなく、教職員へも温かい言葉、眼差しをいつもいただき感

謝する。 

 

９ 副会長のあいさつ 

 ・運営協議会を立ち上げた第一世代、これを継続・発展する第二世代の学校運

営協議会ためにも今後もご協力をいただきたい。 


